

11 de noviembre de 1950

La Caja de Ahorros Municipal elige el proyecto para su nueva sede

Burgos.— Un jurado calificador integrado por 7 personas ha elegido el anteproyecto para la nueva sede de la Caja de Ahorros Municipal de Burgos que se construirá en la plaza de Prim. Al concurso convocado por la CAM se han presentado 19 anteproyectos entre los que ha resultado elegido el de los arquitectos madrileños Carlos de Miguel González y Mariano R. Avial. Con un presupuesto que no podrá exceder los 6 millo-



Fallo del concurso de anteproyectos para el edificio social de la Caja de Ahorros Municipal de Burgos

Ha sido premiado el arquitecto madrileño don Carlos de Miguel

nes de pesetas el nuevo edificio sustituirá a las oficinas que viene utilizando la Caja Municipal en los bajos de la Casa consistorial desde 1926. Como presidente del jurado ha actuado el alcalde de Burgos y presidente del Consejo de Gobierno de la Caja Florentino Rafael Díaz Reig, acompañado de otros directivos de la entidad y de 3 arquitectos. Se espera que las obras del nuevo edificio puedan dar comienzo el próximo año.